



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 077

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, 21 de mayo de 2025

188 ESTUDIANTES EGRESADOS DE JURISPRUDENCIA FUERON EVALUADOS MEDIANTE EL EXAMEN COMPLEXIVO

La Carrera de Derecho de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales llevó a cabo con éxito el proceso el examen complexivo, en el cual participaron 188 estudiantes egresados. Esta importante actividad académica constituye una evaluación integral del manejo de los conocimientos adquiridos a lo largo de la formación profesional de los futuros abogados.

El desarrollo del proceso contó con el respaldo del equipo académico de la Dirección de la Carrera y de los docentes encargados, quienes garantizaron el cumplimiento del cronograma establecido. Asimismo, se observaron de forma estricta las normas de bioseguridad, respetando el distanciamiento y aforo permitidos, en concordancia con las disposiciones de Salud Ocupacional y los Comités Paritarios.

La jornada se ejecutó conforme al calendario planificado por la Dirección de la Carrera de Derecho y fue dirigida por Francisco Hernández, coordinador de la Modalidad de Examen Complexivo. Los resultados ya se encuentran disponibles en las plataformas oficiales de la Dirección de la Carrera.

Este proceso reafirma el compromiso de la Carrera de Derecho con la excelencia académica y la formación de profesionales altamente capacitados para enfrentar los retos del ejercicio jurídico.

I. F.